

In Trauer nehmen wir Abschied von unserer Mitarbeiterin, Betriebsratsvorsitzenden und Kollegin

Marion Schmidt

die am 4. Juni 2024 plötzlich, völlig unerwartet und viel zu früh verstorben ist.

Marion Schmidt war über 25 Jahre engagierte Verbraucherschützerin. Als Vorsitzende des Betriebsrats der Verbraucherzentrale Hessen hatte sie immer die Belange der Beschäftigten und die Entwicklung der gesamten Organisation im Blick. Sie war allseits geschätzt und beliebt. Wir werden Frau Schmidt vermissen und in dankbarer Erinnerung behalten.

Unsere Gedanken und unser Mitgefühl sind bei ihren Angehörigen und Freunden.

Darmstadt, Frankfurt, Fritzlar, Fulda, Gießen, Kassel,
Rüsselsheim und Wiesbaden, im Juni 2024

**Verwaltungsrat, Vorstand, Betriebsrat und Team der
Verbraucherzentrale Hessen**